
★まだまだ暑い日差しが続いておりますがいかがお過ごしでしょうか？？

　残念なことに1丁目内でも7～8月でコロナ感染者が複数人発生し、

　とうとう身近な存在になって来た事を痛感しております・・

　個々で気を付けて、出来る限り距離を取って出来るだけ人と接触する

　機会を減らすそんな生活がまだ続きそうです・・。

　そんな中ではありましたが、今年も夏休み当初から出来る限りの感染防止策を図った

　上で青山公民館で「ラジオ体操」が実施されました！

　朝6時頃から小学生を中心におよそ200～250人が参加して昔ながらのラジオ体操を

　しました♪1丁目からも徒歩で毎日参加した夫婦や、親はまだ家で寝ているのに

　「ラジオ体操皆勤」を目指して自分で起きて着替えてスタンプカードを宝物の様に

　持参して参加している小学生も居たり・・・ある意味感心させられました♬

　今の子供たちにとっては夏の数少ない思い出の1つになった事でしょう・・・

★今年のブロック集会で「回覧版の回覧スピード」の件について色々とご意見が寄せら

　れましたので少し掲載したいと思います。

　ご存じとは思いますが只今、1丁目では回覧物を「全戸配布」

　「回覧」「回覧ポスト」の3つの手段で運用しています！

　「全戸配布」と「回覧」は原則として住民の皆様に関係する案内やお知らせ、

　「回覧ポスト」は特定の年代や各種団体からの発行物と言う具合に選別しています。

　これは約3年前の「回覧を少しでも減らして欲しい！」と言う長年の住民の民意に

　応える対策として「回覧ポスト」の運用を始めた経緯があります。

　今回のブロック集会で多く要望があったのは「回覧」についてです。

　「期限のある案内の回覧が期限を過ぎて届く」など回覧スピードの遅延が常習的に

　発生しているブロックがある様です。

　既に対応してもらっているブロックもありますが回覧に名前を記入する欄を設けて

　いますが全てのブロックの回覧チェックシートに「名前＋日付のチェック欄を

　設ける」事にしましたので出来る限り迅速な回覧にご協力ください♬

　参考に・・回覧板を届けたときにインターホンを押して「回覧版入れておきます」と

　声掛けして留守の場合はその家は飛ばして更に1軒隣で同じ様にインターホンで

　声掛けして回しているブロックもあります。

　　　　2022/9/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長： 角石(カドイシ)1丁目11-16（080-3817-5040）

今年の夏は厳しい暑さですが・・


